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A n fra g e 

der Abg. Haigermoser, Mag. Haupt, 1ng. Murer, Huber 

an den Bundesminister für Coesundheit und öffentlichen Dienst 

betreffend HOrHDnfleisch 

Das Illlportverbot von Hormonfleisch aus den USA in die EG hat zwn sogenannten 

"Fleischkrieg" zwischen den beiden Wirtschaftsblöcken geführt, der nun im 

Rahmen des GATT geschlichtet werden soll. 

Angesichts der weiteren HODnonfleischproduktion in den USA einerseits und 

der Aufrechterhaltung des Importverbots in der EG andererseits besteht für 

österreich als Nicht-EG-Land die Gefahr eines verstärkten Importdrucks 

dieser von österreichs Konswnenten nicht erwünschten Fleischwaren. 

Der AUßenhaI1delsstatistik ist zu entnelullen,daß 1987 Uber ein Drittel des 

irnportier-ten Rindfleischs wld nahezu die !lälfte der GeflUyelleb2rn aus den 

USA stallunte . Außerdem kalU1 nir::ht ausqesch loss(_:!ll W(?rdc!f1, naß von EC;-T .'illdr'rn 

abgewiesene Horm:mfleisch-Lieferw1gen über Drittländer nach österreich 

gelan<::!en. 

Zwn Schutze der Verbraucher UIld im 1I1tc,~r-esse eim"?r seriösen illialldisclll'n 

Fleischproouktion auf natllrliclll?r FuLb~rgrLllldlug(~ dcht.ell di(:, 1.lTltr:>[zeich

neten Abjeordneten an elen Il!?!rrn 8Wld(~slninister fOr Gesulldheit IIlld öff"~llt-

1 ichen Dienst die nachstellrmde 

A n fra g e 

1. Welche Vorbereitungen hat Ihr Ressort getroffen, um Hormonfleischilllporte 

wirksam hintanhalten zu können? 

2. Haben die bisherigen Kontrollen von US-Rindfleisch und anderen Fleisch

waren aus den USA HornDrtriJckstände ergeben ? 

3. \"lerden die KontIollen von Fleischimporten - auch aus Drittländern -

angesichts des zu ervJartenden Irnportdrucks intensiviert ? 

.4. Wie beurteilt Ihr Ressort die r--iö~lichkeiten österreichs, den 1\0tlSUlllellten

interessen zum Durchbruch zu verhelfen? 

5. In \·'e lchen int~rn2tion.:: 1 '?f1 C~~l1li2n "J2rden Sie sich [Ur ein we 1 twe i tes 

Verbot der Hormonfleisch-Produktion einsetzen ? 
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